

pride



～誇りと自信～

熊野第三小学校6年生学年通信 NO. 3 令和6年5月10日(金)

修学旅行の持ち物の準備をよろしくお願ひします！

4月27日(土)に今年度初の授業参観として修学旅行説明会がありました。お忙しい中、足を運んでいただき、ありがとうございました。子どもたちは修学旅行をとても楽しみにしており、説明会でも積極的に質問をして、前向きな様子でした。班ごとで見学地の調べ学習もして、修学旅行のしおりの作成が順調に進んでいます。



同意書や身体調査書のご協力、ありがとうございました。

本日、しおりを持ち帰らせております。持ち物が記してありますので、準備をよろしくお願ひします。不明な点は、ご連絡ください。

1年生を迎える会がありました！

5月1日(水)には、「1年生を迎える会」がありました。縦割り班の班長や最高学年として、低学年をサポートしたり、運営委員会の児童は司会をしたりと、一所懸命に取り組む姿に頼もしさを感じました。



残念ながら遠足は雨天中止となりましたが、1年生と一緒に遊んだり、縦割り班でお弁当を食べたりしました。ここでも、お兄さんお姉さんとして下級生を気遣い、楽しく過ごすことができました。お忙しい中、お弁当の準備をしてくださり、ありがとうございました。

